

Cedryck Ibraine



Cedryck Ibraine est un artiste autodidacte de 23 ans. Il a commencé la musique en 2008 suite à des problèmes de santé qui lui ont montré combien la vie méritait d'être croquée à pleine dent.

Bien qu'il ne soit pas influencé par un style musical particulier mais par l'authenticité de certains artistes tel que, Ed Sheeran, Kurt Cobain et Eminem, son univers reste très pop.





Suite à ça, il crée une chaîne youtube à son nom dans laquelle il reprend les tubes du moment, accompagné de sa guitare. Sans y croire plus que ça, il poste quelques vidéos qui, très rapidement, attirent l'attention des internautes et des médias.

Cedryck cumule à l'heure d'aujourd'hui plus de 6 000 000 de visiteurs sur sa chaîne, ce qui lui a valu l'attention de fan2, le journal l'Express, la radio publique d'Arménie, hit talent de la chaîne w9 et bien d'autres encore.



Le jeune chanteur collabore avec des artistes en devenant tel que Madilyn Bailey, The Janoskians, Adair Lion, etc.

Cedryck réalise ses propres vidéos qui ont contribué à sa réussite sur youtube. En effet, ses montages lui ont permis d'intégrer l'université de l'UQAM très réputée au Canada dans ce domaine.

C'est ce voyage au Canada qui lui donne l'envie de se lancer dans l'écriture et la composition de chansons.

En 2015, Il collabore avec HC production qui lui permet de sortir son premier single intitulé « Black Roses ».





<http://youtube.com/cedryckibraine>



@cedryckibraine



Cedryck Ibraine



HC PRODUCTION COMPANY